



Nemesio de Lara con Alfonso Javier Muñoz Menor

ORGANIZADA POR EDICAM

La Diputación apoya la celebración de la primera Jornada Regional de Diabetes

LANZA
CIUDAD REAL

El presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, Nemesio de Lara, recibió a Alfonso Javier Muñoz Menor, secretario de EDICAM, (Asociación de Educadores de Diabetes de Castilla-La Mancha), quien le presentó la programación de las I Jornadas Castellano-Manchegas de Diabetes, que se celebrará en Valdepeñas los días 15 y 16 de febrero del próximo año, solicitando al mismo tiempo el apoyo de la institución a este encuentro.

De Lara, que mostró el interés por su celebración y pudo apreciar el alto nivel de las jornadas, expresó la

Se celebrará en Valdepeñas los días 15 y 16 de febrero del próximo año

voluntad de la Diputación Provincial en apoyar su organización en la misma línea en que ha venido trabajando desde siempre con este colectivo. □